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○議長（稲葉昭宏君） 次に、藤池教育長の方から皆さんにごあいさつがございます。 

○教育長（藤池清信君） 教育委員として２期８年、その内４年９か月教育長を務めさせていた

だきました。どうも長いあいだありがとうございました。 

  いま思い起こしてみますと、思い出に残るのは、平成22年の第１回の定例議会のときに、議

員から質問を受けました。「本町において教育長は必要か」と、こういう質問でございまし

た。私はそのときに、「教育長よりも指導主事が欲しい」ということを言ったわけですが、そ

の指導主事も県費で本年の４月１日から、期限付きで３年間ということですが、県の方からい

ただくことができまして、本当に感謝しているところですが、ただ、その後のことがまだあり

ますので、ぜひその後、いろんな・・、指導主事はやはり必要になりますので、いろんな形で

議員の皆さんのご協力をいただきながら、存続する方向でよろしくお願いしたいと思います。

また、教育委員会の方は幼稚園の建設、それから給食センターとあります。またよろしくお願

いいたします。ありがとうございました。 

（午後  ５時４２分） 


